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L a  h i s t o r i a  d e  M a n m i n 
ha estado l lena de amor y 
bendiciones abundantes de parte 
de Dios. Innumerables personas 
han conocido al Dios vivo en 
medio de muchas palabras de vida 
y sorprendentes obras poderosas. 
En la actualidad están esperando 
las obras del Espíritu Santo y la 
segunda venida del Señor quien 
regresará.

E n  e l  m e s  d e  m ayo ,  e n 
particular, no podemos dejar de 
pensar en la gracia de Dios que 
llamó al Pastor Principal, Dr. 
Jaerock Lee, como Su siervo. 

El Diácono Jaerock Lee había 
estado orando para convertirse 
en un anciano que ayudaría a 
los pobres y apoyaría la obra 
misionera. En mayo de 1978, Dios 
lo llamó al pastorado. A partir 
de ese momento en adelante se 
armó con la Palabra ofreciendo 
innumerables periodos de ayuno 
para recibir el poder de Dios. En 
1982, cuando se encontraba en el 
último año de seminario, abrió la 
Iglesia Manmin.

Oró para difundir el evangelio 
hasta los confines de la Tierra 
como un testigo del Señor. En 
mayo de 1984 Dios le instó a 
ayunar y a orar mientras celebraba 
su cumpleaños. Al aceptar sus 
oraciones y ayuno, Dios comenzó 
a explicarle acerca del cielo de 

manera detallada. Basado en 
esta explicación, él escribió la 
serie Cielo, divida en dos libros. 
El primer volumen se publicó 
en 27 idiomas y el segundo en 
14 idiomas. El libro ha guiado a 
muchas almas a los caminos de la 
salvación (fotografía 7).

En mayo de 1986, fue ordenado 
como pastor y ha dirigido muchas 
reuniones de avivamiento en 
diversos lugares de Corea para 
alcanzar la evangelización a nivel 
nacional. También se esfuerza 
por llevar a muchas almas en el 
mundo a la salvación mediante 
los ministerios de la publicación y 
difusión.

A partir de mayo de 1993 ha 
realizado reuniones especiales de 
avivamiento durante dos semanas 
al año. Muchos miembros, tanto 
dentro como fuera de Corea, han 
podido experimentar el poder 
de Dios. Como está escrito en 
la Biblia, los muertos reviven, 
los ciegos pueden ver, los sordos 
escuchan, los mudos hablan y 
los paralíticos caminan y saltan. 
Docenas de parejas que sufrían de 
infertilidad recibieron la bendición 
de la concepción y muchas 
personas con enfermedades 
graves como cáncer y SIDA 
también fueron sanadas. Todo 
esto llevó a un gran avivamiento 
como el que experimentó la 

iglesia primitiva.
En mayo de 1998, Dios 

bendijo a los miembros de 
la iglesia para que vieran 
arco iris que rodeaban el sol en 
el día del cumpleaños del Dr. 
Jaerock Lee. Desde ese entonces 
han aparecido muchos tipos de 
arco iris, incluyendo triples y 
cuádruples, arco iris circulares, 
lineales, simétricos y asimétricos, 
al igual que en forma de K, en 
anillo y en su forma integral, 
(fotografías 1, 2 y 3; consulte la 
página 3).

En mayo de 2004 se realizó 
la última reunión especial de 
avivamiento con el tema «El 
t rueno de la voz or iginal». 
Los miembros de Manmin al 
rededor del mundo ofrecen el 
servicio de adoración por medio 
de transmisión satelital. Ellos 
experimentan muchos tipos de 
señales y prodigios señalados en 
los cuatro Evangelios (fotografía 
8). 

En mayo de 2011, Dios bendijo 
a los miembros de la iglesia que 
tenían deseo del mundo espiritual 

para que tomaran fotografías 
de las luces boreales para que 
pudieran sentir la luz original de 
Dios. Tenían diferentes formas, 
incluyendo las de ángeles, 
corazones, peces, y los colores 
también variaban (fotografías 
4, 5 y 6). Por medio de esto los 
miembros desearon aún más 
alcanzar el corazón del espíritu 
y crecer en la fe de forma rápida 
(consulte la página 3).

En mayo de 2013 Dios también 
respondió la oración del Dr. 
Jaerock Lee y bendijo a ocho 
pastores y obreros de la iglesia 
para que visitaran el cielo y el 
infierno frente a los miembros 
de la iglesia. Al escuchar el 
testimonio de ellos, los miembros 
tuvieron mayor certeza de la 
existencia del cielo y del infierno 
(consulte la página 3).

A partir de mayo de 2014 los 
miembros que se despojaron de 
toda especie de mal luchando 
contra el pecado hasta el punto 

de muerte de acuerdo a la Palabra 
de Dios y alcanzaron el corazón 
del espíritu y espíritu completo, 
fueron invitados a la casa de 
oración de la montaña del Dr. 
Lee donde pronunció el amor del 
Señor para que pudieran llevar 
vidas cristianas felices con el 
anhelo por la Nueva Jerusalén.

En mayo de 2016, invitó a 
estudiantes de colegio de Manmin 
a su casa de oración. Sembró 
esperanza por el cielo en sus 
corazones para que puedan vencer 
al mundo, correr la carrera de la 
fe y de esta manera convertirse en 
los guerreros espirituales dignos 
para transformar este mundo lleno 
de pecado (fotografía 9).

En este feliz mes de mayo, los 
miembros de Manmin grabaron 
el amor de Dios, quien quiere 
darles las mejores cosas, en sus 
corazones. Por medio de este 
amor, ellos esperan llegar a ser 
santos mediante la Palabra de 
Dios y la oración (1 Timoteo 4:5).

«¡La esperanza por la belleza cristalina 
del cielo nos hace felices!»
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Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

El primer capítulo de Génesis describe el 
proceso de Dios creando los cielos, la Tierra 
y todas las cosas que hay en ellos, y a la 
humanidad. El segundo capítulo nos dice 
que Dios hizo el huerto del Edén y colocó 
al primer hombre allí. Ahora examinemos 
la razón por la cual Dios creó al hombre.

1. El hombre fue creado a imagen de 
Dios

En Génesis 2:7 leemos: «Entonces Jehová 
Dios formó al hombre del polvo de la tierra, 
y sopló en su nariz aliento de vida, y fue el 
hombre un ser viviente». Mientras que Dios 
creó todas las demás cosas en el universo 
mediante Su Palabra, Él personalmente 
creó al hombre del polvo de la tierra. Dios 
creó al hombre a la perfección, y luego el 
hombre fue un ser viviente después de que 
Dios sopló en su nariz aliento de vida.

Es posible que algunas personas dudando 
digan: «¿Cómo puede una imagen formada 
del polvo de la tierra moverse con vida?» 
Pero piense en los robots, computadoras, 
órganos internos artifi ciales o piel artifi cial. 
Los hombres pueden hacer este tipo de 
cosas, y por supuesto, Dios fue capaz de 
crear al hombre. Debido a que un límite se 
fi jó en sus pensamientos, no pueden creer 
en el poder de Dios.

Luego de crear a Adán y a Eva, Dios el 
creador les entregó la semilla de la vida 
para que pudieran procrear descendientes. 
El hombre posee el esperma y la mujer el 
óvulo, y estos contienen todos los atributos 
tales como la apariencia, personalidad, 
inteligencia, hábitos, etc. Por esta razón 
sus hijos se asemejan a ellos. Entonces, 

¿a quién se parece Adán, el padre de la 
humanidad?

Como leemos en Génesis 1:27: «Y creó 
Dios al hombre a su imagen, a imagen de 
Dios lo creó; varón y hembra los creó», 
Adán fue creado a la imagen de Dios. 
Además de la apariencia exterior, el espíritu 
del hombre viene de Dios y se asemeja a Su 
espíritu. Adán era un ser viviente.

El espíritu de Adán, al igual que el de 
Dios, estaba lleno solo de bondad, luz y 
verdad. Luego de que Adán comiera del 
árbol de la ciencia del bien y del mal y 
pecara de esta manera contra Dios, todos 
sus descendientes fueron manchados por el 
pecado y la maldad y terminaron perdiendo 
la imagen de Dios.

2. La razón por la cual Dios creó y 
cultiva a la humanidad 

Si vamos a buscar y entender la respuesta 
a la pregunta: «¿Por qué estamos aquí?», 
debemos estar dispuestos a responder a la 
pregunta: «¿Por qué Dios nos creó y por 
qué y cómo Dios cultiva la humanidad?» 
En la Biblia existen muchas parábolas que 
se refi eren a cultivar la tierra y la cosecha 
de los cultivos. En Mateo 13 Jesús comparó 
el corazón del hombre en cuatro diferentes 
tipos de terreno. Con la «parábola del trigo 
y la paja» en Mateo 3 y la «parábola del 
sembrador» en Mateo 13, la Biblia nos 
habla del juicio venidero. 

Con estas parábolas que encontramos en 
la Biblia, Dios nos dice que Su providencia 
en crear la humanidad y gobernar la historia 
del mundo es similar a la de cultivar la 
tierra y cosechar el fruto de ella. Así como 
un granjero cultiva la tierra para la cosecha, 
Dios nos cultiva en la actualidad.

Dios desea obtener hijos verdaderos 
con quienes poder compartir Su amor. 
Por una parte, con Su poder maravilloso 
y como juez temible, Dios el Creador 
posee autoridad indiscutible y estricta 
justicia. Por otra parte, Él también posee 
atributos humanos que se caracterizan por 
el amor, la compasión, la misericordia, y 
otros similares. Debido a que Dios puede 
regocijarse, llorar y lamentarse igual que 
los seres humanos, en lugar de estar solo 
quiso estar con aquellos con quienes poder 
compartir Su amor.

Dios ya tenía innumerables huestes 
celestiales y ángeles a Su lado. No obstante, 
Dios quería tener verdaderos hijos que 
fueran obedientes a Él por el amor que 

sintieran en su corazón y por su propia 
voluntad.

Supongamos que en su casa tiene un 
robot que hará todo lo que diga que haga, 
y también tiene a su hijo que a veces puede 
causar problemas. Pero, a medida que crece, 
fi nalmente será agradecido por la gracia y 
el amor de sus padres y compartirá su amor 
con usted. Entre los dos, ¿cuál considera 
más precioso? Sin importar cuán obediente 
pueda ser el robot, no se puede comparar 
a su hijo con quien usted comparte de su 
amor. De igual manera, Dios creó a la 
humanidad porque quería tener hijos que le 
obedecieran y compartiera de Su corazón 
con Él en su libre albedrío.

3. El trigo y la paja
No importa cuán diligentemente trabaje 

un granjero, en el momento de la cosecha 
él cosechará el trigo al igual que la paja. 
No obstante, debido a que la paja no es 
comestible y dañará el trigo si se almacenan 
juntos en el mismo establo, solo puede ser 
utilizada como abono o debe ser quemada.

De la misma manera, cuando el cultivo 
de la humanidad haya terminado, Dios 
separará el trigo de la cizaña. En Mateo 3:12 
leemos: «Su aventador está en su mano, y 
limpiará su era; y recogerá su trigo en el 
granero, y quemará la paja en fuego que 
nunca se apagará». En este caso «el fuego 
que nunca se apagará», simboliza el fuego 
del infi erno. 

En el momento escogido por Dios, en los 
últimos días de la era Él llevará al cultivo 
de la humanidad a su fin y juzgará a cada 
persona que haya vivido en este mundo. 
En el juicio, aquellos que son como la paja 
caerán dentro de las llamas del infi erno. 

En este caso «el trigo», se refiere a las 
personas que han aceptado a Jesucristo y 
han vivido por la Palabra en su amor por 
Dios. De manera diligente se han despojado 
del pecado y la maldad, y han recuperado 
Su imagen. Por el contrario, «la paja» se 
refiere a todos aquellos que no han creído 
en Dios y no han aceptado a Jesucristo 
como su Salvador.

Algo que debe tener presente es que no 
todos los que asisten a la iglesia son «trigo». 
Si ellos abandonan la Palabra de Dios y 
viven de acuerdo a sus deseos mundanos 
a los ojos de Dios, ellos son «paja». En 
Mateo 7:21, Jesús nos dice también: «No 
todo el que me dice: Señor, Señor, entrará 
en el reino de los cielos, sino el que hace 

la voluntad de mi Padre que está en los 
cielos».

Dios anhela que todas las personas 
conozcan Su corazón, se conviertan en 
«trigo» y que reciban salvación (1 Timoteo 
2:4). Por esta razón Él nos ha dado a su Hijo 
unigénito para que muriera en la cruz por 
nosotros. 

A pesar de todas las cosas, aquellos 
que permanecen viviendo en pecado sin 
aceptar a Jesús como su Salvador no podrán 
recuperar su valor real, como las personas 
que han sido creadas a la imagen de Dios. 
Son simplemente como la paja. La paja 
no puede ser recogida en el Cielo. Si a 
las personas que se encuentran llenas de 
enemistades, celos, avaricia, pleitos y otras 
formas de mal se les permite entrar en el 
cielo, este se corromperá.

¿Qué pasaría con las personas impedidas 
de entrar en el cielo? Ya que el espíritu 
de cada persona es inmortal, no puede 
extinguirse. Serían reunidos, confi nados por 
siempre al infi erno y de acuerdo a la paga 
de su pecado, cada uno recibiría el castigo 
eterno en el fuego inextinguible del infi erno 
(consulte el libro Infi erno escrito por el Dr. 
Jaerock Lee para obtener más información). 

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
ruego en el nombre del Señor que ustedes 
puedan surgir como creyentes semejantes 
al trigo, es decir, los verdaderos hijos de 
Dios, teniendo a Dios y llegando a poseer 
un corazón santificado y que compartan 
el amor con Él y vivan para siempre en el 
cielo.

Dios creó al hombre

«Entonces Jehová Dios formó al 
hombre del polvo de la tierra, y sopló 

en su nariz aliento de vida, 
y fue el hombre un ser viviente» 

(Génesis 2:7).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●

Cielo I publicado 
en 27 idiomas

Cielo II publicado 
en 14 idiomas
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dulce de Muan 
con mi cámara.

E r a  u n  a r c o 
iris enorme de tal 
manera que no 
podía capturarlo 
ni siquiera con 
mi lente de ojo 
de pez. Me tuve 
que poner en el 
césped y tomar 
l a  f o t o g r a f í a 
d e s d e  a l l í .  A l 
principio era un 
arco iris circular y simétrico. Mientras 
pasaba el tiempo su forma cambiaba. 
Los miembros de la iglesia que estaban 
conmigo dimos un grito de emoción y 
glorifi camos a Dios con agradecimiento 
y asombro. Nos sentimos emocionados 
porque parecía emitir la gran gloria y 
dignidad de Dios.

Cada vez que tomo fotografías de 

más sorprendente, mientras yo estaba 
escuchando, frente a mis ojos había 
un lecho de f lores del cielo amplio y 
magnífi co que se extendía. Aunque solo 
vi este lecho de f lores, me sentí muy 
tranquilo y fascinado. Entonces Dios me 
permitió ver a las personas que estaban 
sufriendo en el lago de fuego solo con sus 
cuellos y cabezas fuera del lago. Se veían 
tan miserables y desesperados.

Luego de experimentar esto, leí los 
l ibros del Dr. 
Lee, Cielo I y 
II e Infierno y 
llegué a conocer 
l o s  d e t a l l e s . 
Aprendí acerca 
d e l  a m o r  d e 
Dios quien nos 
da de acuerdo a 
lo que hayamos 

las luces de las auroras y pudimos tomar 
fotografías de varias formas de las luces 
de las auroras. Habían tantas formas de las 
luces de la aurora como de peces, frutas y 
fl ores, las cuales nos recordaron el cielo.

También tomé fotos del ángel y de luces 
de las auroras con forma de manzana, 
por la gracia de Dios. Una noche tomé la 
fotografía de la cruz la cual emanaba las 
luces de las auroras de la imagen de Jesús 
(fotografía).

A partir de ese momento sentí la gracia y 
el amor de Dios aún más. Ya no me sentía 
vacía sino llena de gozo y agradecimiento. 
La fe y la esperanza creció en mí. Le doy 
gracias al Señor quien consoló mi corazón 
con estas luces de las auroras misteriosas y 
hermosas, y llenó mi corazón con esperanza 
por el cielo. ¡Aleluya!

Diácono Hwansang Kim (57 años),  
    Zona 9, Iglesia Central Manmin

Durante la segunda mitad del servicio 
de la Vigilia entera del viernes del 25 
de mayo de 2013, tuve una experiencia 
asombrosa en el altar donde ocho 
pastores y obreros de la iglesia se habían 
santificado. Sus espíritus se separaron a 
través de la oración del Dr. Jaerock Lee y 
visitaron lugares celestiales, el sepulcro 
alto, el sepulcro bajo y el infi erno. Luego 
de la separación, ellos testifi caron lo que 

pudieron ver (fotografía).
En la Biblia está escrito que el espíritu 

de Pablo fue separado de su cuerpo y 
llevado al cielo. De igual manera, los 

p a s t o r e s  y  l o s 
obreros hablaron 
acerca de lo que 
vieron en el cielo y 
en el infi erno. Esto 
me convenció de 
la existencia del 
cielo y el infi erno.

Lo que es aún 

Diaconisa mayor Okju Kim (55 años),     
    Zona 11, Iglesia Central Manmin

Mi esposo trabaja en otro 
país, por esta razón vivimos 
separados. Podía soportar esto 
ya que vivía con mi hijo, que 
era bueno y considerado. Pero 
luego de que él se fue al ejército, 
me sentía triste al estar sola 

y los extrañaba mucho. Derramé muchas 
lágrimas y perdí la fortaleza para orar. Al 

intentar orar, yo podía de 
cierta manera tratar con ello 
pero aun así me sentía vacía.

El 20 de mayo de 2011, 
Dios permitió a los miembros 
de Manmin sentir Su luz 
or iginal que emanó del 
espacio espiritual. Fueron 

Hermana Serem Kim (29 años),       
    Iglesia Manmin de Muan

¡El 15 de mayo de 1998 apareció un 
arco iris circular que rodeaba el sol en el 
cielo sobre la Iglesia Central Manmin! 
Desde ese entonces han aparecido 
constantemente innumerables arco iris 
durante los eventos de la iglesia y los 
viajes misioneros. 

El 19 de enero de 2011, 
tomé una fotografía de un 
arco iris asombroso por la 
gracia de Dios. Fue un arco 
iris circular que rodeaba el 
sol. A ambos lados habían 
dos arco iris simétricos que 

se parecían a las alas de un águila con 
diamantes en el centro. Sobre el arco iris 
había un arco iris semicircular y un arco 
iris en forma de arco. Era un arco iris 
integral con varias formas (fotografía).

En la mañana de d icho día mi 
padre, el Pastor Myeongsool Kim de 
la Iglesia Manmin de Muan, entró 
rápidamente a la casa, asombrado. 

Dijo apresu radamente: 
«Algo asombroso pasó en 
el cielo». Salí corriendo 
y miré al cielo; me quedé 
atrapada en el asombro. Esta 
era la primera vez que yo 
observaba este tipo de arco 
iris. Corrí al jardín del agua 

«Los dones dados por Dios llenan nuestro 
corazón con esperanza por el cielo»

Estos tiempos finales se encuentran llenos de pecado y maldad, por lo tanto Dios le permite a los creyentes tener varias experiencias 
espirituales para que puedan sentir la belleza celestial y felicidad en la Tierra y con ello vencer al mundo mediante la fe.

«Las preciosas luces boreales son 
fuente de gratitud y gozo»

«A través de la separación del espíritu, tuve la 
certeza de la existencia del cielo y el infierno»

¡Qué arco iris tan asombroso!
«Y el aspecto del que estaba sentado era semejante a piedra de jaspe y 

de cornalina; y había alrededor del trono un arco iris, 
semejante en aspecto a la esmeralda» (Apocalipsis 4:3).

 «Como parece el arco iris que está en las nubes el día que llueve, 
así era el parecer del resplandor alrededor. Esta fue la visión de la 

semejanza de la gloria de Jehová. Y cuando yo la vi, me postré sobre 
mi rostro, y oí la voz de uno que hablaba» (Ezequiel 1:28).

 «Conozco a un hombre en Cristo, que hace catorce años (si en 
el cuerpo, no lo sé; si fuera del cuerpo, no lo sé; Dios lo sabe) fue 

arrebatado hasta el tercer cielo» (2 Corintios 12:2).

evidencias del Dios vivo, el amor de 
Dios me invade. Además, mientras me 
daba cuenta de la existencia del mundo 
espiritual, gané más esperanza para el 
cielo y mi fe espiritual también aumentó.

Doy gracias y gloria a Dios, que me 
dejó conocer este misterioso mundo 
espiritual e incluso ser testigo de tales 
evidencias a través del poder del pastor.

hecho y llegué a tener más esperanza 
por el cielo. Fue una gran fuente de fe ya 
que acababa de empezar mi vida como 
cristiano en ese momento.

Ahora soy uno de los líderes en la 
Misión de Hombres 3-4 y también soy 
líder de célula. Me encuentro trabajando 
con esperanza por la Nueva Jerusalén. 
Doy todas las gracias y gloria a Dios que 
me enseñó el deber de un hombre y me 
dio la verdadera esperanza.
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Mi esposa y yo habíamos buscado 
durante tres años un pastor verdadero 
que fuera capaz de guiarnos. Mientras 
tanto llegamos a conocer de la Iglesia 
Central Manmin. Yo leí el libro del Dr. 
Jaerock Lee, El Mensaje de la Cruz y 
supe que era un mensaje que el mundo 
no podía entender. El libro revela el 
punto principal de la Biblia y esto me 
asombró por completo. 

Este libro explica acerca de Jesucristo 
de manera detallada y es la esencia de la 
fe cristiana. Yo creo que todo cristiano 
debería leer este libro, y debería ser 
una lectura obligatoria para pastores y 
estudiantes de seminario. He regalado 
este valioso libro a los pastores que 
conozco y a mis amistades. 

También he leído el libro La Medida 
de Fe. Presenta cada nivel de la fe 
para que los lectores puedan saber a 

qué nivel está su fe y cómo aumentar 
dicha fe. Esta elaboración detallada 
me sorprendió. Los mensajes del 
Pastor convergen en cómo podemos 
asemejarnos al Señor y alcanzar el 
corazón del espíritu y espíritu completo. 
En ninguna parte había oído tal mensaje 
hasta que supe del Pastor Principal.

En particular, disfruto del programa 
de GCN ‘Creación y Ciencia’ (www.
gcntv.org). Este programa muestra y 
provee una explicación detallada acerca 
del misterio del cuerpo humano, los 
cuerpos celestiales, las pirámides y 
asuntos por el estilo basado en el estudio 
del libro de Génesis del Pastor Principal. 
No puedo sino sentirme sorprendido por 
la palabra de vida interpretada a través 
de la inspiración del Espíritu Santo.

Su  hu m i ld a d  y  s a c r i f i c io  me 
recuerdan al Señor. Yo creo que él es 

como el sistema de navegación de Jesús.
He tenido éxito en mi trabajo y he 

podido disfrutar de muchas cosas, pero 
siempre me he sentido apenado por mi 
esposa e hijos porque no los he servido 
como se merecen. Yo fui conmovido 
grandemente por la vida del Pastor 
Principal y por sus enseñanzas. Sus 
enseñanzas fueron dadas a mí y a mi 
familia. En la actualidad compartimos 
verdadero gozo entre nosotros.

En  e s t os  d ía s  d i sf r u t o  de  lo s 
momentos más felices de toda mi vida 
como creyente. Quiero darle gracias 
al Pastor Principal quien se dedicó 
por completo para poder recibir estos 
mensajes preciosos de parte de Dios por 
medio del ayuno y la oración. También 
quiero ser agradecido a Dios quien 
nos envió este precioso pastor en estos 
tiempos finales.

Hace dos años tenía hipertensión 
(210mmHg; lo normal es 120/80mmHg). 
Pero fui sanado por medio de la 
oración con el pañuelo (Hechos 19:11-
12). Últimamente he experimentado el 
increíble poder de Dios una vez más, el 
mismo que renovó mi vida cristiana.

En julio de 2015 mi dedo gordo del 
pie derecho se torció hacia mi segundo 
dedo del pie y más tarde comenzó a 
superponerse sobre el segundo dedo 
del pie. Esto era un juanete. Cuando 

el clima estaba fr ío sentía mucho 
dolor. Debido a que no podía ponerme 
zapatos, utilizaba zapatos cómodos. 
Entonces empecé a cojear un poco.

Yo quería ser sanado por Dios así que 
comencé a examinar mi vida cristiana 
entera y me arrepentí de lo que había 
descuidado. Intenté establecer una 
buena base de la fe, así que traté de 
adorar en espíritu y en verdad, asistir a 
toda clase de servicios de adoración y 
reuniones y a orar mucho.

El 21 de febrero, durante el Servicio 
Dominical Matutino, recibí la oración 
del Dr. Jaerock Lee por los enfermos, 
mediante video, en mi corazón. Luego 
de esto, seguí en la iglesia y asistí a 
la reunión de mi misión. Luego me di 
cuenta que ya no tenía problemas para 
caminar. Estaba dando pasos grandes.

Doy todas las gracias y gloria al Dios 
vivo que ha contestado mis oraciones, 
sanado mi enfermedad y me ha dado fe 
espiritual.

Nací y fui criada en una familia hindú. 
Luego de casarme en diciembre de 
2006, no podía quedarme embarazada. 
Cuando fui al médico para saber el 
porqué, descubrieron que tenía síndrome 
de ovario poliquístico. Como resultado 
ya no podía concebir un bebé debido a 
que me realicé una ooforocistectomía.

En octubre de 2014, mi hermana me 
guió a la Iglesia Manmin de Madurai 
(Pastor Persi Rajadurai). Yo asistí al 
servicio de adoración de la Iglesia 
Central Manmin en Seúl (Corea) por 
medio de la t ransmisión de GCN. 

Mientras continué asistiendo, escuché 
una gran cantidad de testimonios donde 
las personas fueron sanadas de sus 
enfermedades y recibieron la bendición 
de la concepción y respuestas a sus 
oraciones mediante el poder de Dios. 
También empecé a orar a Dios con la fe 
de que podía tener un bebé.

Cuando se ofreció el servicio por el 
19.o aniversario de la iglesia, también 
se llevó a cabo la Reunión de Sanidad 
con el pañuelo. El pastor Joseph J. Han 
de la Iglesia Manmin de Chennai oró 
por mí con el pañuelo sobre el cual el 

Dr. Lee había orado (Hechos 19:11-
12). Además bebí el Agua Dulce de 
Muan que contiene el poder de Dios y 
la rociaba en todas las cosas que comía. 
Yo seguí haciendo esto. ¡En julio de 
2015, me enteré que estaba embarazada! 
¡Aleluya!

M i  mé d ico  d i jo  con  a sombro 
que era un milagro en sí. El 22 de 
febrero de 2016, luego de nueve años 
de matrimonio di a luz a una bebé 
saludable. Doy todas las gracias y 
gloria a Dios quien me ha dado esta 
hermosa hija.

La Palabra de vida me dio verdadera felicidad  
Diácono Hyunsang Shin (77 años), Iglesia Manmin de Busan

Fui sanado de juanetes y de hipertensión
Diácono Hyunwoo Lee (55 años), Zona 11, Iglesia Central Manmin

Luego de esperar durante nueve años, pude tener una hija hermosa     
Hermana Sathya (32 años), Iglesia Manmin de Madurai (India)


